
毎年恒例「王様サンタのお騒がせクリスマス」2020 年 12 月イベント【中止】のおしらせ ...。

今年も楽しみにして下さっていたみなさまへ、誠に申し訳ありません、さすがに最近の「新型コロナウイルス感染拡大【第３波】」
の影響を考慮して、今年はみなさまの安全を第一に考えて中止の決定を致しました。

アンケートには 87 件（重複誤作動分除いて）もの回答を頂けて、そのうちの 88.5％にもおよぶ 77 件もの参加希望のご連絡を頂け
ました（2020 年 11 月 18 日 まで）。
『これは凄い嬉しい！、是非開催しなくては～◎』とヴァンモアスタッフ一同で、
・やはり参加費は原価を意識しているとはいえアンケートで一番希望の多かった「大人一人￥1000 の参加費」としよう。
とか、
・ソーシャルディスタンスを考えて 1時間に少しの参加者へと減らしたとして、毎年ご協力頂いている【プロ写真家 [ 幸野カメラマ
ン ]】へのお支払いが参加費だけでは足りなくなるので、追加費用はヴァンモアより何か宣伝費になる『お客様とコーディネート撮
影会』ような企画も一緒にご協力いただければといったようなことを考えよう。
など、
色々と検討して 11/10 頃まではスタッフみんなで開催する方法を一生懸命に考えていました。
しかし ...
11/10 頃から愛知県でも毎日「感染者数 100 名以上」の報道や、日本全国でもまた増加しているのに、政府のGo to キャンペーン
も継続したままで、今週は県内での感染者数が 100 名以下の日もありましたが、今後 12 月にこのままではもしかしたらまた医療
機関へ重大な問題を及ぼし兼ねない程の感染者数になってしまうのではと、日々[栄地区]で働いているヴァンモアスタッフメンバー
は感じました。
クリスマスカードの郵便を準備していた 10 月頃や、発送後アンケート回答が集まっていた 11 月初旬はまだ落ち着いていて、『日本
人はマスクにも好意的で、団結力もあるから意外と年末はコロナ感染もインフルエンザも少ないかも』といった期待もありました
が ...。

ヴァンモアの店舗はもちろん気を付けていて、
2020 年 8月 4日
《新型コロナウイルス感染防止対策を実施する「安全・安心宣言施設」として愛知県へ届け受理されました。 十分に気を配りながら
当店のスタッフは衛生面を考慮し、営業しております。》
といった対策や、日々の情報を元に感染予防対策を随時追加して運営を頑張っています。

しかしながら、愛知県で現状として一番感染を懸念される [ 栄地区 ] で営業している当店でのイベントに、移動中などで小さいお子
様がマスクを出来ないことや嫌がるといった状況ながらもお越しいただくといった危険性や、大人でもリスクのある街へわざわざ
お越し頂くことを考えると、やるせない思いでいっぱいですが今年は中止が妥当なのではという結論に至りました。

誠に申し訳ない結果ですが、ご了承いただけますよう宜しくお願い申し上げます。

クリスマスイベントは行っていませんが通常営業はしております。
プロの写真家さんは不在ですが、記念にヴァンモアスタッフより簡単な「家族や夫婦での写真」は撮影可能です。もし安全に栄地
区へお越しいただけるようでしたら、メンテナンスやジュエリーのことなどお気軽にご来店頂けますので、メールなどでのご相談
や問い合わせ、ご来店予約など気兼ねなく頂けますと嬉しく思います。

クリスマスイベントを開催出来ないことはヴァンモアとしても大きなショックと痛手ですが、何よりコロナに負けて皆様に会えな
い寂しさが大きいです。

それでもまた来年以降で、新型コロナウイルス収束とともに皆様と何も気にせず楽しんでいただける安全なイベント開催が出来る
ように。そして、皆様のお仕事やご家庭と同様に多大な影響を受けているヴァンモアですが存続の努力もより一層頑張って参りま
すので、今後とも末永く宜しくお願いいたします。

やむを得ず中止になってしまい本当に申し訳ありませんでした。来年より進化して開催できるように一丸となって頑張ります。

感謝の気持ちでいっぱいです。
『いつもありがとうございます』
ヴァンモアスタッフ一同より心を込めて


